

# ～PTAだより～

Letter from Parent-Teacher Association



PTA会長  
岩井 さおり

まい、必然的にオリエンテーション合宿も中止、私もPTA会議が中止になったりと母娘共に自宅待機の日々が続きました。

そんな異例な学校生活の中で娘が「生徒会長になりたい」と言い出し、本当にその夢を叶えた時には母として嬉しい気持ちでいっぱいでした。

コロナ禍での生活も3年目となり、幾度となく型を変えて進化していくウイルスに対して、私達も日々努力と工夫を重ね乗り越えてきました。そんな生活の中で先生方と話し合い、生徒たちが楽しい学校生活を過ごせる為にPTAとして何ができるのかを考え、ひとつの形にする事が出来ました。それが、今年度からスタートする芸術鑑賞会です。



校長  
國井 勝

たことを大変感謝しております。生徒も久しぶりの校外活動でとても楽しく有意義なひと時を過ごすことが出来ました。また設備の充実においては令和4年度にかけて体育館・武道場などにエアコン設備の設置支援をしていただき、熱中症を心配することなく体育の授業や部活動を活発に行うことができるようになりました。生徒・職員を代表して厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。

さて本年度も1学期を終え、生徒の皆さんはそれぞれの

## 「感謝」と「協働」

PTAだよりの発刊にあたりご挨拶申し上げます。令和3年度はPTAのご理解・ご協力のもとICT関連設備の充実、授業支援クラウドのロイロノート活用で双方向性の授業展開がなされ、より充実した学習に取り組むことができました。さらには芸能鑑賞で劇団四季の「ライオンキング」を観劇でき

ました。また設備の充実においては令和4年度にかけて体育館・武道場などにエアコン設備の設置支援をしていただき、熱中症を心配することなく体育の授業や部活動を活発に行うことができるようになりました。生徒・職員を代表して厚くお礼を申し上げます。ありがとうございました。

さて本年度も1学期を終え、生徒の皆さんはそれぞれの

「ご挨拶」

令和4年度PTA会長を務めさせて頂きます岩井さおりと申します。平素より皆様には、PTA活動にご理解とご協力を賜わり、感謝申し上げます。

思えば娘が啓明学館に入学したのは、まさにコロナ禍真っ只中でした。入学式は行われたものの翌日から2か月近く休校となってし

まに、必然的にオリエンテーション合宿も中止、私もPTA会議が中止になったりと母娘共に自宅待機の日々が続きました。

2年後に啓明学館高校は、前にあたる愛知女子商業学園高校創立から100年を迎えることになります。一世紀もの間、変わらぬ信念のもとで教育を進めてこられた事はとても素晴らしい事だと思います。大正時代に開校されて以来、様々な時代を経て今まさに更なる変化の時が来ている中、生徒、先生、そしてPTAが共に力強く令和を生き抜こうとしています。

今、世界は大きく変化しようとしています。そんな時代に切磋琢磨しながら自分の船に乗って出航しようとしている生徒達の夢が叶う様に、社会に出た時に自分の力で未来を切り開いていける様に、私たち保護者としては、生徒ファーストを信念に持ち今後もPTA活動を進めていきたいと思います。

PTA活動においては未経験の事も多い私ですが、皆様のお力を貸して頂いてPTA会長としての役目を果たしたいと思います。今後もお力添えの程、宜しくお願い申し上げます。

## 「ご挨拶」

学年で自分自身の活動の方向性を見定めていると思います。ご家庭においてもご息女との対話をすることで本人の考え方を理解しサポートしてあげてください。進路に向けてどのように考え取り組んでいくのか、また学校生活をどう過ごしていくのかなど色々話すことはあると思います。お互いに親子でもあり良き理解者でもあるという関係を築いていただければと思います。ご息女の話に関心を持ち、耳を傾けしっかりと聴いていただきたいと思います。わたくしたち教職員もクラス活動や部活動を通じて一人一人と向き合い生徒さんの希望が叶うようできる限りのサポートをしていきたいと考えています。保護者の皆様と教職員が協働しご息女の成長を見守っていきたいと思います。

最後になりましたが、コロナの状況を見ながら今年度の学校行事をできる限り計画通りに進め、生徒の楽しい思い出づくりをしていきたいと考えておりますので、今後とも啓明学館高等学校の発展のため保護者の皆様のご理解とご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。



## 令和4年度PTA役員紹介

子ども達の健やかな成長と安全で楽しい学校生活をめざし、保護者の皆様のご協力をいただきながら、より良いPTA活動にするため努力いたします。

顧問	前田 美香	千葉 智恵
会長	岩井 さおり	佐藤 俊江
副会長	宇都宮美佐子	井口 典江
副会長	中尾久里子	羽賀 恵美
副会長	今枝 敦子	小宮山弓恵

## 検定試験予定

9月 25日	日	全商情報処理検定
10月 1日	土	実用英語技能検定
▼ 23日	日	日本漢字能力検定
11月 11日	金	文章読解作成能力検定
▼ 13日	日	全商ビジネス計算実務検定
▼ 13日	日	秘書技能検定
▼ 13日	日	色彩検定
▼ 20日	日	日商簿記検定
▼ 26日	土	公式書写検定
▼ 27日	日	全商ビジネス文書実務検定
1月 21日	土	実用英語技能検定
▼ 22日	日	全商簿記実務検定
▼ 29日	日	全商情報処理検定
2月 5日	日	秘書技能検定
▼ 12日	日	日本漢字能力検定
▼ 12日	日	文章読解作成能力検定
▼ 25日	土	日檢文書デザイン検定
▼ 26日	日	日商簿記検定

## 文化祭

コロナ禍において多くの制約を受けている学校生活の中で、生徒にとって少しでも楽しい思い出になるようにとの願いを込めて、感染症対策をしっかり講じた上で、PTAコーナーを実施しました。  
(令和3年10月21日実施)



## 入学式

4月5日に行われた入学式では、令和3年度PTA会長より「興味のあることに飛び込んでいける勇気と学ぶ意欲を持って3年間を過ごしてほしい。皆さんの高校生活が彩り豊かなものになるようPTA活動を通して応援していきたいです」と祝辞がのべられました。



## 教育援助

施設充実援助費より、名駅キャンパス5階にある体育館と格技場に冷房機の設置を行いました。以前から夏場の厳しい暑さに熱中症が心配されていました。今後、体育の授業や部活動をより安全に行うために有効活用されることでしょう。



## 功労者表彰

5月のPTA評議員会において、旧役員の方々への感謝状の贈呈を行いました。これまで本校のPTA活動にご尽力いただき、本当にありがとうございました。



## 愛のパトロール合同補導

愛知県私立中学高等学校保護者会連合会が主催する校外補導に、役員2名と生徒指導部長が参加しました。他校の教員及び保護者と共に高校生が立ち寄りそうなスポットを巡回し適宜声掛けを行いました。



## 教員研修

新学習指導要領の実施やICTを活用した教育活動の展開など、学びの環境が大きく変化しています。今年度は8回の教員研修を計画しており、4月23日には外部講師の水田有美子先生による生徒、保護者との信頼関係の構築に関する講演を聞き認識を深めました。

